



## **CURRICULUM VITAE AIKIDO**

**Nombre:** Juan Ramón Carmena Miguel

**NIF:** 815.706-B

**Dirección:** Cl. Sigüenza, 16 escalera izda., 1º B 19003 Guadalajara

**Fecha de nacimiento:** 28 DE MAYO DE 1964

**Lugar:** MADRID (ESPAÑA)

**FECHA DE INICIO EN AIKIDO:** 01 DE MARZO DE 1995

<b>PROFESOR</b>
-----------------

FECHA DE EXAMEN DE <b>5º KIU:</b>	11/12/1995	MAITE FUERTEMORENO	E. REGIONAL
FECHA DE EXAMEN DE <b>4º KIU:</b>	03/04/1996	MAITE FUERTEMORENO	E. REGIONAL
FECHA DE EXAMEN DE <b>3º KIU:</b>	25/01/1997	PEDRO FOURNIER	E. REGIONAL
FECHA DE EXAMEN DE <b>2º KIU:</b>	30/07/1998	PEDRO FOURNIER	E. REGIONAL
FECHA DE EXAMEN DE <b>1º KIU:</b>	12/03/1999	PEDRO FOURNIER	M. NACIONAL
FECHA DE EXAMEN DE <b>1º DAN:</b>	23/07/2000	TRIBUNAL FEDERATIVO	M. NACIONAL ESP.
FECHA DE EXAMEN DE <b>2º DAN:</b>	02/11/2002	TRIBUNAL FEDERATIVO	M. NACIONAL ESP.
FECHA DE EXAMEN DE <b>3º DAN:</b>	30/11/2005	TRIBUNAL FEDERATIVO	M. NACIONAL ESP.
FECHA DE EXAMEN DE <b>4º DAN:</b>	22/11/2009	TRIBUNAL FEDERATIVO	M. NACIONAL ESP.
FECHA DE EXAMEN DE <b>5º DAN:</b>	23/11/2014	TRIBUNAL FEDERATIVO	M. NACIONAL ESP.

<b>MONITOR INSTRUCTOR</b>	DICIEMBRE / 2000
<b>ENTRENADOR REGIONAL</b>	DICIEMBRE / 2002
<b>CAP</b> (curso de adaptación pedagógica)	JULIO/2004
<b>ENTRENADOR NACIONAL</b>	DICIEMBRE / 2005
<b>ENTRENADOR NACIONAL ESPECIALISTA</b>	DICIEMBRE / 2006

## HISTORIA

Comencé en Aikido el 01 de marzo de 1995 en el gimnasio **ESKUDO**, sito en Fuenlabrada, continué mi formación en el gimnasio **Gim Villaverde** a primeros de octubre de 1996 después en gimnasio **Sport Center de los Ángeles** también en Villaverde, hasta que en 1999 que me incorporé a la **Asociación Deportiva de Aikido de Mejorada del Campo, A.D.A.M.C.** El 23 de Julio de 2000, me presenté a 1º DAN, en el Consejo Superior de Deportes de Madrid bajo un Tribunal de la Real federación de Judo y Deportes Asociados, con tres Maestros especialistas de Aikido, lo mismo que en sucesivos años, como indico mas abajo, durante tres años asistía a las clases semanales del maestro Yasunari Kitaura en su propio Dojo. He realizados numerosos seminarios con maestros con casi todos los Maestros Españoles y destacar a los Maestros extranjeros como Moriteru Ueshiba Sensei, Yoshimitsu Yamada Sensei, Sugano Sensei, Endo Sensei, Tissier Sensei, Stephan Benedetti Sensei, Tiki Shewan Sensei, Yamashima Sensei, Anno Sensei Ishimoto Tomio Sensei y como no, en mis viajes a Japón al entrenamiento en **Kumano Juku** de Shingu (Japón).

## CARGOS POLÍTICOS Y COLABORACIONES ESPECIALES

He estado ejerciendo de Secretario de la **Asociación Deportiva de Aikido de Mejorada del Campo, “A.D.A.M.C.”**, durante 4 años, desde 1998 después, como vocal.

Desde el año 2002, he trabajado como Secretario de la Federación Madrileña de Judo, departamento de Aikido, en el que he desempeñado trabajos de coordinador , secretaria y organizador de cursos benéficos, dada mi experiencia como Compromisario de la **ONG, AXA de Todo Corazón**, en los que organicé los cursos benéficos, de Aikido a favor de la Asociación “**VASIJA**” (Asociación especialista en el cuidado de los niños más desfavorecidos), el 6 de Mayo de 2.001 y **ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE “ADEMGU”**, el 26 de Diciembre de 2002, el 2003, 2004 y 2005, los cursos Benéficos, los preparamos para ayudar a la Asociación Aikido por la Paz, hasta el 2019.

Llevo ejerciendo de Maestro Nacional Especialista en el Ayuntamiento de Guadalajara a través del Club **SUN DO KWAN** de Guadalajara desde Mayo de 2.001, nos dimos de alta como Asociación a primeros de 2.003, con el nombre de “**AGUA**” Aikido Guadalajara, en la que ejercí desde entonces como Director Técnico de la misma, bastantes años en la Asociación AEDAKAI y ahora estamos de alta en la Asociación KOBUKAN en Madrid.

En el 2004 organicé e instauré, la Escuela Municipal de Aikido en Azuqueca de Henares y durante varios años impartí clases en el Polideportivo de este Ayuntamiento.

Desde que empecé a impartir formación como Maestro, y hasta la fecha, a parte de mis clases, formo parte de los tribunales de pase de grado, en exámenes a DAN, imparto anualmente, seminarios por todo el territorio nacional, Madrid, Bilbao, Valencia, Zaragoza, Badajoz, Granada, Sevilla, Murcia, Barcelona.

He realizado diversas y constantes intervenciones, con el Ayuntamiento de Madrid, en contra de la droga en el distrito de Villaverde, en JUVENALIA, con la Federación Madrileña de Judo y D. A., exhibición a favor de la Asociación Española de Leucodistrofia, con el fin de promover, recaudar fondos y dar a conocer esta enfermedad, con el Ayuntamiento de Guadalajara en la semana de la juventud, exhibición y un taller de Aikido con el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares en “Foro Joven”, con una exhibición y un taller de Aikido, lo mismo con el Ayuntamiento de Pálmaces de Jadraque, esto lo hemos repetido también en Guadalajara en “Esta Noche Toca”.

En el año 2003 en mayo, fui nombrado, por D. Alejandro Blanco presidente de la **REAL FEDERACIÓN DE JUDO Y DEPORTES ASOCIADOS, “R.F.E.J.Y.D.A.”** Delegado Nacional de Aikido, donde tras ser elegido D, Juan Carlos Barcos, sigo ejerciendo el cargo hasta la fecha.

Así mismo, el 22 de mayo de 2004 salí elegido por votación y mayoría absoluta en las últimas elecciones de la **Federación de Judo y Deportes Asociados de Castilla la Mancha**, como vocal en la Rectora de esta Federación en el estamento de deportistas de esta Comunidad.

En el 1998, empecé relaciones con la ONG, “Fundación Internacional O ‘Belén” a la que he estado dedicando parte de mi tiempo y desde el año 2005, impartiendo clases de Aikido a los monitores y personal interno de esta Fundación, para contención, aprovechando estas prácticas, para el trabajo en el que he basado mi Tesis para Maestro Nacional Especialista.

En la **Gala Nacional** de la **R.F.E.J.Y.D.A.** del 2005, fui Galardonado como **Deportista del año**, así como me fue entregada una placa de agradecimiento por la misma Real Federación, por la labor realizada durante los últimos años en mi trayectoria de Aikido.

En la **Gala Nacional** de la **R.F.E.J.Y.D.A.** del 2015 he sido condecorado con la Medalla de Bronce al Merito Deportivo.

En la Universidad Politécnica de Cartagena **Gala Nacional** del **Concilio de Maestro de Artes Marciales de España**, en mayo de 2016 condecorado con la Estrella de Oro.

En el Alcázar de Toledo en noviembre de 2016 condecorado por la **RFEJYDA**, con la medalla de Bronce de la **UGFAS**.

En el Alcázar de Toledo en octubre de 2018 condecorado por la **RFEJYDA**, con la medalla de Plata de la **UGFAS**.